

Continúan los avances de nuestras tropas en los frentes de Castellón y Extremadura

SE HAN OCUPADO LOS PUEBLOS DE ARGELITA, HIGUERAS Y BENAFAER, Y EN EL SECTOR DE FUENTE DEL ARZOBISPO UNA POSICION QUE ENLAZA CON LAS CONQUISTADAS EN DIAS ANTERIORES. - EN EL FRENTE EXTREMEÑO HAN SIDO OCUPADOS LOS PUEBLOS DE ACEDERA, ORELLANA LA VIEJA, NAVALVILLAR DE PELA, ORELLANA LA SIERRA, Y EN EL SECTOR DE LA SIERRA MESEGUERAS EL PUEBLO DE MONTEARRUBIO. -- NUESTRA GLORIOSA AVIACION BOMBARDEO LOS OBJETIVOS MILITARES DE LOS PUERTOS DE VALENCIA Y LA FABRICA DE MATERIAL DE GUERRA DE CASTELLDEFELS

Cuartel General del Generalísimo

Parte Oficial de Guerra

Salamanca.-Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 21 de Julio de 1938.

En el frente de Castellón, se ha llevado a cabo una rectificación a vanguardia de nuestra línea, en el sector del vértice Salada, mejorando notablemente nuestras posiciones y habiéndose rechazado además algunos contraataques rojos. Se han cogido en este frente noventa y siete prisioneros.

Anoche fué ocupado el pueblo de Argelita, en el sector de Fanfara, en el cual se rechazaron también algunos intentos de ataques del enemigo. En los restantes sectores de este frente, nuestras fuerzas se han dedicado a la consolidación de las posiciones últimamente conquistadas y limpieza del terreno ocupado.

En el frente del Tajo, sector de Fuente del Arzobispo, han ocupado nuestras tropas, en el día de hoy, una nueva posición que enlaza las conquistadas en días anteriores con nuestra antigua línea.

En el frente de Extremadura, sector de El Guadiana, ha continuado hoy la progresión de nuestras fuerzas que han vencido la resistencia de los rojos y han avanzado en una profundidad de diez kilómetros, ocupando los pueblos de Acedera, Orellana la Vieja, Navalvillar de Pela, Orellana la Sierra y otras muchas posiciones de gran importancia, cogiendo doscientos cincuenta y tres muertos del enemigo y abundante material, entre el que figuran muchas ametralladoras y fusiles ametralladores.

En el sector de Sierra Meseguera también ha continuado nuestro avance, ocupándose el pueblo de Monterrubio y otras posiciones situadas varios kilómetros a vanguardia de las ocupadas ayer, causando gran quebranto a los rojos.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

En la noche del 19 al 20, fueron bombardeados dos veces los objetivos militares del puerto de Valencia y, en el día de ayer, 20, se bombardearon los mismos objetivos de dicho puerto y los de Alicante y la fábrica de material de guerra de Castelldefels.

Salamanca, 21 de Julio de 1938-III Año Triunfal.

De orden de S. E.

El General Jefe de Estado Mayor,
Francisco Martín Moreno.-Rubricado.

AMPLIACION DEL PARTE OFICIAL DE GUERRA

Después de redactar el Parte anterior, se reciben noticias de haberse ocupado, en el frente de Castellón, los pueblos de Higuera y Benafar.

Crónica de guerra

El pan y la justicia del Caudillo resta al enemigo sus elementos tanto en la vanguardia como en la retaguardia

He recorrido últimamente los pueblos liberados en la unión de las provincias de Teruel y Castellón. Era un día caluroso. Las nubes parecían de estaño y a veces el estaño se licuaba y caían gotas calientes y pesadas. Fui por todos esos pueblos de la sietaria que ya dejó de ser pelada para convertirse en densos pinos. Mora de Rubielos, Rubielos de Mora, Albetosa y Barraas, cara a la línea enemiga comienzan a rebacer la vida normal que se interrumpió hace dos años, al subir desde Sagunto las hordas de la C. N. T. y F. A. I. a proclamar a tiro limpio que la hora del proletariado había llegado y que la humanidad entraba en el paraíso de los libertarios.

No he de hablar de operaciones. La misión del cronista de guerra, no es ciertamente la de colocar con sus impresiones personales una parte de guerra sujeta al lado del Parte Oficial que comunica toda la verdad a las juventudes espectantes. A mi frente y a la izquierda, avanzaban las tropas nacionales adentrándose en el Reino de Valencia, dos de cuyas provincias, suben para colocar sus terminales en estas puntas cubiertas de pinos donde nacen el Mijares y el Palencia. Se combate acosando al enemigo que se bate en retirada y se detiene cuando advierte que una piedra puede ser unos minutos más en la guerra que sostiene al servicio del imperialismo doctrinal y terrorista de Rusia. Quiere prolongar el cruento sacrificio de España y llevan la guerra a los extremos que solamente la paz serena de nuestro Caudillo sabe entender, derumbando con sucesivas manobras las líneas de resistencia que se colocan afanosamente.

Cré el nacimiento del Mijares y salí a la carretera general, pasando por delante de Barraas hasta la línea de atrincheraamiento que el enemigo había establecido a ambos lados de la carretera. Arde el aire, denso. De pronto se levanta un viento borrascoso. Sobre la pasajera borrasca, volaban nuestros cazas vigilando las incursiones de los aviones rojos.

EN MEMORIA DE LOS CAIDOS DE LA GLORIOSA MARINA

Misa de requiem en la iglesia de los Padres Carmelitas de Sevilla

Sevilla, 21. — En la Iglesia conventual de los padres Carmelitas tuvo lugar esta mañana una misa de requiem, en sufragio de las almas de los caídos de nuestra gloriosa marina de guerra.

Se cantó al final un solemne responso, encontrándose colocados sobre el severo túmulo instalado los atributos de la marina española.

El templo se vio abarrotado de fieles.

LAS VISITAS RECIBIDAS POR EL GENERAL GOMEZ JORDANA

Salamanca, 21. — Como muestra eloquente de la grave situación que sufre la ciudad de Valencia, se reciben informes según los cuales los niños de quince años residentes en la ciudad del Turia son destinados a los trabajos de fortificación que se realizan en los alrededores de la capital.

La propia Radio Asociación de Cataluña lo confirmaba en la noche de ayer en una nota oficial de las autoridades bolcheviques, por las que se ordenaba a distintas colectividades valencianas que los individuos pertenecientes a los reemplazos del 43 y 44 dejaran de asistir a las clases para cooperar en aquellos trabajos.

retaguardia

En las trincheras hallo paguetes de periódicos enemigos impresos en pésimo papel y con lenguaje tan mezquino que pregona la penuria de la zona roja tan contrarios a los nuestros, que tienen abundante información y están tirados en buen papel. Como siempre la consigna de resistir dada por los dirigentes, es desobedecida por el pueblo. En una misma hoja impresa en Valencia encuentro esta consigna: "Como nuestro Gobierno ha dicho, con pan y sin pan hay que resistir". Firma el mismo periódico publica, diciendo que en todos los pueblos de Castellón, han sido detenidos numerosos elementos desafectos al gobierno. Es decir, que la consigna no se cumple y el pan y la paz de Franco resta a los enemigos tantos elementos en la retaguardia como en la vanguardia las tropas nacionales que avanzan en los frentes de levante y Extremadura.

JUSTO SEVILLANO

INTERESANTES MANIFESTACIONES DEL SEÑOR DORIOT A UNOS PERIODISTAS FRANCESES

El jefe del partido popular censuró el error de la Prensa al admitir las infamias procedentes de la zona roja

San Sebastián, 21. — Se reciben noticias de que el Jefe del Partido Popular francés señor Doriot, ha sido interrogado a su paso por Hendaya por numerosos periodistas llegados de París a tal objeto, sobre las impresiones relacionadas a su viaje por la España Nacional.

Terminó sus manifestaciones expresando que se sentía muy agradecido a las múltiples atenciones recibidas en las distintas poblaciones que ha visitado de la auténtica España.

LOS NIÑOS EN VALENCIA SON OBLIGADOS A TRABAJAR EN LAS OBRAS DE FORTIFICACION

Salamanca, 21. — Como muestra eloquente de la grave situación que sufre la ciudad de Valencia, se reciben informes según los cuales los niños de quince años residentes en la ciudad del Turia son destinados a los trabajos de fortificación que se realizan en los alrededores de la capital.

La propia Radio Asociación de Cataluña lo confirmaba en la

efecto de nuestra fulminante ofensiva.

En las trincheras hallo paguetes de periódicos enemigos impresos en pésimo papel y con lenguaje tan mezquino que pregona la penuria de la zona roja tan contrarios a los nuestros, que tienen abundante información y están tirados en buen papel. Como siempre la consigna de resistir dada por los dirigentes, es desobedecida por el pueblo. En una misma hoja impresa en Valencia encuentro esta consigna: "Como nuestro Gobierno ha dicho, con pan y sin pan hay que resistir". Firma el mismo periódico publica, diciendo que en todos los pueblos de Castellón, han sido detenidos numerosos elementos desafectos al gobierno. Es decir, que la consigna no se cumple y el pan y la paz de Franco resta a los enemigos tantos elementos en la retaguardia como en la vanguardia las tropas nacionales que avanzan en los frentes de levante y Extremadura.

Secretaría General de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

En nombre del Caudillo, Jefe Nacional de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. comunico a todos los Jefes Provinciales, mandos a sus órdenes y militantes del partido, la satisfacción que le ha producido el espíritu, entusiasmo, disciplina y resistencia de los contingentes que asistieron a la concentración Nacional de Valladolid del 18 de Julio. Lo que se hace oficialmente público para conocimiento de todos y justa emulación de las Jerarquías y militantes del movimiento.

Por Dios, por España y su re-olución Nacional.

Raimundo Fernández Cuesta. -- Secretario General.



Regresa a España S. E. el Ministro del Interior y Prensa y Propaganda

Ayer, a las cuatro y media de la tarde y vía aérea, marchó para España el Excmo. Señor Ministro del Interior don Ramón Serrano Suñer, acompañado de su secretario y demás personal del Ministerio que le acompaña.

A despedirle bajaron SS. EE. el Alto Comisario y el Secretario General de la Alta Comisaría, Delegados de los distintos servicios de la Zona, Jefe provincial de F. E. T. y de las J. O. N. S. y autoridades de la población.

S. E. que marcha satisfechísimo de su excursión por las distintas plazas y poblados del Protectorado y Ceuta, hizo presente a todos su profundo agradecimiento por las atenciones recibidas, oyéndose al arrancar el avión una nutrida salva de aplausos.

Feliz viaje le deseamos al ilustre Consejero Nacional, cuyo viaje a estas poblaciones tan interesante ha sido.

EL COMUNICADO OFICIAL SOBRE LA VISITA A ITALIA DE LOS MINISTROS HUNGAROS

Roma, 21. — Se ha publicado un comunicado oficial sobre la visita oficial de los ministros húngaros a Italia.

En este comunicado se dice que las conversaciones, habidas entre dichos consejeros, el Duce y el Conde Ciano, se caracterizaron por un elevado tono de cordialidad.

Es han examinado a fondo diversos asuntos entre ambos países y sus relaciones con los demás Estados y muy particularmente con los danubianos.

Es puesta de relieve la circunstancia de que ambas potencias coinciden en sus puntos de vista dentro de los dominios político y económico, lo que confirma el valor de los protocolos romanos.

Todo esto de acuerdo íntegro con el eje Roma-Berlin y también se consideró la necesidad de ejercer en el dominio internacional el aliento a todos los de más países dentro del sentido de obediencia al orden y a la paz.

Misa funeral en el Convento de San Cayetano de Córdoba

POR LAS ALMAS DE LOS CAIDOS DE LA MARINA

Córdoba, 21. — En el convento de San Cayetano se ha celebrado hoy una misa por los caídos de la Marina.

Fue cantado un responso, presidiendo el acto las autoridades civiles y militares de la plaza, y mandos de F. E. T. y de las JONS. Fue sacada procesionalmente, por el patio del templo la Virgen

del Carmen y el padre superior dedicó una oración fúnebre enalteciendo la memoria de los heroicos mártires que dieron su vida por Dios y por España.

Después, fue depositada una hermosa corona en la Cruz de los Caídos, desfilando las fuerzas de marinería que asistieron a tal objeto, ante las autoridades.

Academia CASARES

GALEA, NUMERO 14

Director: D. JOSE CASARES ROLDAN

Preparación para ingreso. Cultura general. Repaso del Bachillerato. Contabilidad. Dibujo y Taquígrafía.

Despacho de 11 a 1 y de 5 a 7

Teléfono 8-7-5

Academia Cervantes

PREPARATORIO Y REPASO DE TODO EL BACHILLERATO. CLASES ESPECIALES

PROFESORADO ESPECIALIZADO EN LAS DISTINTAS MATERIAS MATRICULA: PLAZA DE RUIZ DE 10 A 12 Y DE 4 A 6

Esta Academia ha tenido en los últimos exámenes el 95,6% de aprobados

Sastrería ABUELO

participa a su numerosa clientela y al público en general que se ha trasladado al n.º 5 de la misma calle (Soberanía Nacional) frente a la Joyería La Esmeralda.

Doctora Antonia Castillo

Especialista en partos y enfermedades de la mujer.

Consultas de 10 a 11 y de 4 a 6

HOTEL MAJESTIC

CRUYA

Dr. Cano Torres

Especialista en piel, sífilis y venéreo. Consulta de 3 a 5 y 8 a 9 noche.

Plaza de Africa 12, principal izquierda. Teléfono 5-4-7

Cánones del arte

En la inauguración de la segunda Exposición de arte del tercer Reich en Munich...

EL NUEVO DERECHO MATRIMONIAL ALEMÁN

El día 6 de julio se ha publicado en Alemania un nuevo derecho matrimonial...

Lea usted EL FARO

Bar Jandilla

Plaza de Ruiz, 2

JUAN CAMPO GARCIA

Juan Cañada Moreno

ARMADOR DE VAPORES Y VELEROS RAPIDOS A MOTOR... PARA MAYOR FACILIDAD DEL COMERCIO...

VINO DE LA RAZA Oloroso Viejísimo Especialidad de la Casa PEDRO DOMECCO Y C. JEREZ

POR EL AYUNTAMIENTO... Por el gestor señor Ben Amars...

Han marchado ha Melilla los Flechas Navales y Cadetes...

APOLO... Empresa: DAMIAN SALA Gerente: LUIS SALA...

VISITAS AL SR. ALCALDE... En la mañana de ayer estuvo visitando a nuestra primera autoridad municipal...

OTRO SI, INTERESANTE... CUERPOS DE EJERCITO-GUARNICIONEROS - CONSTRUCTORES DE ATALAYAS...

UNA NOCHE DE AMOR... Comedia musical en la que la gran cantante internacional, Lucie, en distintas escenas...

LETRAS DE LUTO... SEPELIO DEL QUE FUE FUNCIONARIO MUNICIPAL DON ALONSO VALLEJO BENITEZ...

UNA NOCHE DE AMOR... es un espléndido e inigualado éxito de ROMANTICISMO EM BRIAADOR, RISA CONTAGIOSA Y CANTO DIVINO...

UNA NOCHE DE AMOR... es la película en donde la MOORE la mujer de la voz de ORO, está extraordinariamente encantadora...

SEPELIO DEL QUE FUE FUNCIONARIO MUNICIPAL DON ALONSO VALLEJO BENITEZ... A las cinco de la tarde del día 18 del corriente...

UNA NOCHE DE AMOR... Ve esta estupendísima producción...

MENACHO... LIBRERIA Prensa extranjera, Biblioteca Circulante, Figuras, Libros de texto

SEPELIO DEL QUE FUE FUNCIONARIO MUNICIPAL DON ALONSO VALLEJO BENITEZ... Al fúnebre cortejo que partió del puente del Cristo...

UNA NOCHE DE AMOR... Ignorándose el domicilio de don José del Río...

MENACHO... Dos NOMBRES Recuérdelos

SEPELIO DEL QUE FUE FUNCIONARIO MUNICIPAL DON ALONSO VALLEJO BENITEZ... A su querida familia y al Ayuntamiento...

UNA NOCHE DE AMOR... Ignorándose el domicilio de don José del Río...

MENACHO... Dos NOMBRES Recuérdelos

BILDONES GALVANIZADOS PARA ENVASAR GASOLINA (SOBRANTES DE SERVICIO) En venta: Llano de las Damas Casa MAS CARLES Teléfono núm. 56

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta Establecimiento benéfico sujeto al "Estatuto del Ahorro Popular" HORARIO DE SERVICIOS Sección Primera (MONTE DE PIEDAD) PIGNORACIONES - DESEMPEÑOS PRESTAMOS

PARA MAYOR FACILIDAD DEL COMERCIO Y POR RAZONES PATRIÓTIICAS, EL IMPORTE DE LOS FLETES QUE SERÁN REDUCIDOS SE COBRARÁN EN PESETAS SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS PARA INFORMES EN CEUTA: Camoens, 9. Teléfono, 130. EN SEVILLA: Don Filomeno Aspe, Adunara, 2. EN LARACHE: Don Enrique Díaz, Plaza España. EN MELILLA: Don José San Martín, Jardines, 8. EN TÁNGER: Don Plácido Fernández, B.D. Ante, 1. EN GIBRALTAR: Don Pedro Artaza, Calle Real, 32. EN RIO MARTÍN: Don Cristóbal Espinosa.

Cuentas de Ahorros - Imposiciones Reintegros Mañana: de 10 a 12 y 1/2 Tarde: de 3 y 1/2 a 5 Los sábados, al objeto de dar facilidades al pequeño ahorro, además de las horas fijadas, se admiten imposiciones de 6 a 8 de la tarde. Los lunes, miércoles y viernes, del corriente mes de julio y de seis y media a nueve, celebra este benéfico Establecimiento, subasta pública de alhajas, prendas y efectos. Relojes de pulsera y bolsillo, mantones de Manila, tresillos, solitarios, gramófonos, pendientes, cortes de traje, colchas de seda, alfileres de corbata, pulseras de pedida, aparatos de radio, etcétera, etcétera. LUNES, MIÉRCOLES Y VIERNES en Soberanía Nacional, 23 (junto al Café "La Perla").

D. C. A. CONSTRUCCION DE REFUGIOS RELACION DE LOS CITADOS PARA TRABAJAR EL DIA 26 Refugio de Hadú Encargado: Cristóbal Andrés Marín Molina, Diego Sánchez Mena, Antonio García Ramos, José Onelina Rojas, Antonio Gil Viruel, José Jiménez Fernández, Antonio Pérez Fuentes, Francisco Martínez Hidalgo, Teodoro Ruiz López, Rafael Pérez Pelomo, Jesús Manuel Melón Melón, Pedro Ruiz Jaime, Ramón Morales Gutiérrez, José Márquez Rico, Francisco Bernal Castillo, José Fernández Vázquez, José Ortuño Franco, Telesforo García Africa, Miguel Alvarez Cabanillas, José Sánchez Raya, Manuel Montilla Galindo, Agapito Leonelo Expósito, Plácido López Vergel, Mateo Monte de Oca García Martín Ruiz Ruiz, Antonio Enriquez Ruiz, Rafael Muñoz Vianca, Juan Vázquez Guzmán, Juan Jiménez Muñoz.

Refugio de la Plaza Ruiz Encargado: M. Molero. Gumersindo Blanco Guah, Francisco Gutiérrez Marto, Cristóbal Sierra Jiménez, Juan Ponte Ruiz, José Vázquez Navarro, Miguel Orozco Lara, José Muñoz Andrade, Salvador Reina Suanes, Juan Ramos Ruiz, José Cancaas Arias, Andrés Casao Alias, Juan Olguin Ruiz, Rafael Rodríguez Alvarez, Enrique Luque Alvarez, Juan Contero Plaza, Matías Salas Traverso, Juan Benítez Quesada, Antonio Salag Traverso, Rafael Raya Ruiz, Ricardo Pardo Díaz. Refugio de los Reyes Encargado: José María Romero. Abselám Ben Aldalhebid, José Lladó Gómez, Rafael Alonso Díaz, Bartolomé Pérez Mena, Antonio Almonta González, Diego Navas Rojas, Miguel Lozano Parrado, José Sánchez Viciana, Carlos Pérez Ortiz, Francisco Méndez Escarona, Antonio Méndez Córón, Antonio Alencáiz Romero, Rafael Jiménez Pérez, Antonio León García, Mohamed Benali, Manuel Peralta Ortuño, Antonio Lara Camuñán, Manuel Muñoz Belmonte. Refugio de la Plaza de Azoré Encargado: José Ocaña Peralta. Manuel Montoya Lara, Rafael López Zafra, Antonio Pascual Florida, Antonio Gallardo Ligeiro, Vicente Pascual Pulido, Antonio Rodríguez Reula, José María Salguero, Francisco Rosa Ortiz, Juan Lozano Cabrera, Saturnino Camacho Enriquez, Guillermo del Valle López, Antonio Corbacho Vela, Antonio Sánchez García, Miguel Rodríguez Cabazón, Gabriel López Ordóñez, José Carda Ruiz, Diego Márquez Díaz, Miguel Tenorio Tenorio, Francisco Miguel Cueto.

Refugio del Recinto Sur Encargado: R. Medina. José López Cabrera, José Montesquedo Triviño, José Ceber Seoanez, José Cantero Rodríguez, Manuel Cano Torres, Juan García Borrego, Juan Núñez Corbacho, Teodoro Domínguez Mozo, Juan Gutiérrez Jiménez, Bernardo Escudero Raspán, Juan González Ventura, Manuel López Galea, Gabriel Lara Linares, Juan Velasco Cuevas, Antonio Lobato Vázquez, José Delgado Reula, Antonio Muñoz Suárez, Juan Rocha Navarro, León Corral Castro, José Bernal Rodríguez. Ceuta 20 de julio de 1938. III Año Triunfal. El Encargado.

AYUNTAMIENTO DE CEUTA AVISOS Ignorándose el domicilio de don José Ignacio Sánchez Bousa, se cita a éste para que concurra a este Palacio Municipal, Negociado segundo, para hacer la entrega de unos documentos que remite la Delegación Provincial de Trabajo de Cádiz. Ignorándose el domicilio de don José del Río, se cita a éste para que concurra a este Palacio Municipal, Negociado segundo, para hacer la entrega de unos documentos que remite la Delegación Provincial de Trabajo de Cádiz. Ceuta 21 de julio de 1938. III Año Triunfal. El Secretario

SECCION TERCERA DE RECLUTA AVISO Por el presente se cita a los familiares de los individuos que a continuación se relacionan, para que se pasen por esta Sección tercera de Recluta, para comunicarse un asunto que les interesa relacionado con los mismos: Soldado: JOSE TIJERA CALVO " JULIO TAURE PERENA " ANDRES RECIO GARCIA " MANUEL RODRIGUEZ VALVERDE " PEDRO SANCHEZ CORRANDE " ROGELIO MANCERA GAGO Ceuta 20 de julio de 1938. III Año Triunfal. El Secretario

SECCIONES DE RECLUTA AVISO Ordenada por el Excmo. Señor General Subsecretario del Ejército la concentración e incorporación a filas de individuos de los reemplazos de 1937, 1938, 1939 y 1940 declarados SOLDADOS ÚTILES PARA SERVICIOS AUXILIARES, se pone en conocimiento de los mismos para que el día 22 del actual, a las 9 horas de la mañana, se presenten

EN BROMA Y EN SERIO Los que ayer antes dejaron la pereza de la cama fueron los Flechas Navales para emprender la marcha a las tierras melillenses en ruidosa caravana. Su cornetín tan pequeño con maestría veterana dió la orden de limpiar a las cinco las legañas, y dos horas más tarde una vez todos en jaula tocó por última vez y el motor se puso en marcha. Desde este lugar apuesto a que Ceuta muy extrañada se quedó por no lograr despedir fiel y entusiasta a estos pequeños que hicieron sus fiestas aún más simpáticas. Pero no se extrañe, no, si la digo en confianza que más se extrañaron ellos al marchar tan de mañana, siendo así que por la tarde del día anterior mil cortas echaron para Melilla, todas con estas palabras: "Mamá, mándame dinero a ser posible mañana, porque según las noticias embarcamos para España". Aún los sobres dormían en Correos, cuando alas tomaron para Melilla. ¿Qué pensarán de sus cartas? ANGELIN

en estas Secciones de Recluta, con el fin de que acompañado del Comisionado que se designe, hagan su presentación en el Negociado de Reclutamiento de esta ciudad; advirtiéndole que el que no lo efectuare, se atendrá a los perjuicios a que haya lugar. Ceuta, 16 de julio de 1938. II Año Triunfal. El Secretario

FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J. O. N. S. DELEGACION PROVINCIAL DE JUSTICIA Y DERECHO SANCION En el expediente núm. 2 de 1938 el Jefe Provincial del Movimiento de conformidad con el Delegado Provincial de Justicia y Derecho ha acordado la EX-PULSION DEL MOVIMIENTO DEL camarada JOSE GONZALEZ VILCHES afiliado a las J. O. N. S. de Bab-Tazza, por falta de cooperación al Movimiento conforme al núm. 2 del artículo 10 de los Estatutos. Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista. Tetuán a 15 de Julio de 1938. II Año Triunfal. El Delegado Provincial de Justicia y Derecho. NOTA

CENTRAL NACIONAL - SINDICALISTA Delegación Local Sindical AVISO Se ruega a todos los fotógrafos y aficionados, que sacaron fotografías de la Concentración que se celebró el 17 del actual, en el Stadium, tengan la bondad de entregar en esta Delegación Local Sindical, una copia de las mismas. Por Dios España y su Revolución Nacional-Sindicalista. Ceuta 20 de julio de 1938. III Año Triunfal. El Delegado Local Sindical

NOTICIAS VARIAS SE VENDE un barracón de 30 metros por 9 de chapa y madera de 14 meses de uso. Informes: Gumersindo Fernández Villa Hipica Dar Riffen. APARATO Philips ocho lámparas nuevo se vende a toda prueba. Razón: Duart, 5, tercerero derecha. A MELILLA En la mañana de ayer marchó a Melilla el joven jefe de los flechas de aquella población camarada José Ortelis Conejo, siendo despedido por sus familiares de ésta y compañeros. Lieve buen viaje el pequeño camarada.

COMISION INSPECTORA PROVINCIAL-COMARCAL del Cuerpo de Mutilados y Heridos de Guerra Habléndose ofrecido a la Dirección General de este Cuerpo la provisión en Caballeros Mutilados de 50 plazas de guardias interinos de Prisiones dotadas actualmente con el haber anual de 2.000.000 pesetas, pero existiendo el proyecto de elevar el sueldo a 3.000.000 pesetas, se convoca a los Sres. Caballeros Mutilados en posesión del Título pertenecientes a la demarcación de esta Comisión se sirvan solicitarlo a la misma en el plazo de cinco días, a partir de la fecha de esta publicación. Ceuta, 20 de Julio de 1938. III Año Triunfal.

NOTICIAS VARIAS SE VENDE un barracón de 30 metros por 9 de chapa y madera de 14 meses de uso. Informes: Gumersindo Fernández Villa Hipica Dar Riffen. APARATO Philips ocho lámparas nuevo se vende a toda prueba. Razón: Duart, 5, tercerero derecha. A MELILLA En la mañana de ayer marchó a Melilla el joven jefe de los flechas de aquella población camarada José Ortelis Conejo, siendo despedido por sus familiares de ésta y compañeros. Lieve buen viaje el pequeño camarada.

"LAS CAMPANAS" El mejor de todos. Tueste diario Almacén: M. CARRION O'Donnell, 9 TETUAN

MANTECA ARIAS OVIEDO PURA DE LEGHE DE VACAS DE VENTA EN LOS PRINCIPALES ESTABLECIMIENTOS DE CEUTA Y TETUAN

Feliz operación Doña Isabel Romero Luque, que habita en calle General Marina, 7, nos ruega publicáremos con insistencia, que ha sido felizmente operada de cataratas, por el afamado oculista de Tetuán Dr. López Somozoa, que con su perfecta visión, cobrara una perfecta visión, que tenía perdida, ya que hacía más de tres años, era completamente ciega.

Dr. LUIS LOPEZ SOMOZA OCULISTA Y MEDICINA GENERAL Ex-interno del Hospital Clínico de la Facultad de Medicina y del Real Hospital de Santiago de Compostela. Tetuán. (Marruecos) GRATIS A HERIDOS DE CAMPANA.

Se crea el régimen obligatorio de subsidio familiar

Burgos, 20. — El "Boletín Oficial del Estado" ha publicado la siguiente interesantísima ley:

"Es consigna rigurosa en nuestra Revolución elevar y fortalecer la familia en su tradición cristiana, sociedad natural perfecta y cimiento de la nación.

En cumplimiento de la anterior misión ha de otorgarse al trabajador sin perjuicio del salario justo y remunerador de su esfuerzo, la cantidad de bienes indispensables para que, aunque su prole sea numerosa, y así lo exige la Patria, no se rompa el equilibrio de su hogar y llegue la miseria, obligando a la madre a buscar en la fábrica o en el taller un salario con que cubrir la insuficiencia del conseguido por el padre, apartándola de su función suprema e insustituible, que es la de preparar sus hijos, alma y base de la nación en su doble aspecto espiritual y material.

Para conseguir esta protección económica se estima como el medio más hábil y eficaz y menos complicado y oneroso el régimen de subsidios familiares que la declaración tercera del Fuero del Trabajo prometía y esta ley cumple.

El principio de hermandad entre los hombres de España exige que el régimen de subsidios sea una obra nacional, y por ello se realiza con un sentido y un orden en los que impera la unidad.

Se establece con carácter obligatorio, se funda en el principio de la compensación, en desvincular del salario el subsidio, en diluir los riesgos en una gran mutualidad nacional y en que el subsidio sea compensación de la carga familiar y esté en relación con el volumen, con lo que resultan más amparadas las familias más numerosas.

En su consecuencia, dispongo:
Primera. Número 1. — Se crea por la presente ley un régimen obligatorio de subsidio familiar, cuyo fin es proporcionar a los trabajadores, por cuenta ajena un auxilio económico en relación con el número de hijos o asimilados a ellos que tengan a su cargo y vivan en su hogar, mediante reparto equitativo de estas cargas familiares entre todos los que han de contribuir a costearlas.

Número 2. — Tendrán derecho al subsidio los trabajadores por cuenta ajena, cualquiera que sea su estado civil, sexo, forma y cuantía de la remuneración y clase de trabajo, que tengan hijos o asimilados a ellos que vivan a su cargo y que sean menores de catorce años. Esta edad podrá ser ampliada en los casos que el reglamento especifique.

Número 3. — El reglamento determinará a los patronos, trabajadores, hijos o asimilados que deben quedar exceptuados del régimen definitivo o transitorioamente.

Segunda. Número 1. — El subsidio familiar será igual para todos los subsidiarios. En ningún caso podrá percibirse más de

un subsidio por una sola familia.

El subsidio será abonado al jefe de familia. Sin embargo, en circunstancias especiales determinadas en el reglamento podrá abonarse a las madre o a quien haga sus veces.

Número 2. — Se determinará por períodos mensuales, semanales o por días, según se trate, de los que trabajen más de 23 días al mes, y más de cuatro días a la semana, con arreglo a la siguiente escala:

Número de hijos: dos, mensual 15 pesetas; semanal, 3'75; diario, 0'65. Tres, 22'50. 5'65. Cuatro, 30. 7'50. 125. Cinco, 40. 10. 1'65. Seis, 50. 12'50. 2'10. Siete, 60. 15. 2'50. Ocho, 75. 18'75. 3'10. Nueve, 90. 22'50. 3'75. Diez, 105. 26'25. 4'40. Once, 125. 31'25. 5'20. Doce, 145. 36'25. 6'05.

Por cada hijo o asimilado a estos que excedan de los doce se adicionará en 25 pesetas el subsidio mensual y en la proporción correspondiente al semanal y al diario.

Número 3. — La escala de subsidios revisable biennialmente por orden del ministro de Organización y Acción Sindical, o del Caja Nacional de Subsidios Familiares.

Número 4. — Los subsidios de este régimen legal tienen el carácter de mínimos y pueden suplementarse por las empresas o por personas que hayan concedido o concedan otros superiores.

Tercera. Número 1. — El subsidio familiar no podrá ser objeto de cesión o bargo.

Número 2. — El subsidio no es parte del salario y en consecuencia no será computado a ningún efecto como tal.

Número 3. — Prescribirá al año el derecho a percibirle y la obligación de abonarlo.

La base siguiente al sostenimiento del régimen de subsidios familiares, a los que contribuirán el Estado, los Patronos y los obreros, empleados o funcionarios a que se extiende el régimen y a quienes en adelante esta ley comprende con el nombre genérico de asegurados.

El Estado contribuirá con el fondo fundacional. Los patronos y los asegurados, con sus respectivas cuotas. La de los asegurados nunca será superior a la tercera parte de la cuota del patrono.

El patrono pagará sus cuotas y la de sus trabajadores, descontando estas últimas de la retribución de los mismos. El Reglamento determinará la cuantía de las cuotas del patrono y del asegurado, así como la forma y plazos en que habrá de pagarse.

Se dice también que el Instituto Nacional de Previsión organizará la Caja Nacional de Subsidios Familiares y estará reglamentado, dándose normas para el modo de efectuar los pagos.

Por último, en el plazo de tres meses se dictará el Reglamento general del régimen de subsidios familiares, en el cual se fijará la fecha de implantación de los mismos.

INAUGURACION DE UN STAND PARA VENTA DE LIBROS PATRIOTICOS

Es atendido por afiliadas a F. E. T. y de las JONS

Sevilla, 21. — En la plaza de San Fernando se ha inaugurado un stand donde las muchachas de Falange Española Tradicionalista lista ven libros y folletos relativos a nuestro Movimiento nacional. El público sevillano acude en proporciones considerables para adquirir estas obras de gran valor patriótico.

COMEMORACION DEL 18 DE JULIO EN SUIZA

Salamanca, 21. — Noticias de Suiza informan que en aquel país se ha conmemorado la entrada de nuestro III Año Tricenal con actos religiosos a los que han asistido destacadas personalidades que profesan sincera amistad a la España Nacional y una nutrida representación de nuestra colonia en aquella nación.

SE SOBERRADA UNA JUNTA QUE ADMINISTRARA LAS RECAUDACIONES DESTINADAS AL FUEO DE LA VIRGEN DE MACARENA

Sevilla, 21. — La suscripción para el templo de la Virgen de Macarena, que fué desahuciada por las autoridades, ha tenido un éxito extraordinario.

Entre los valiosos ofrecimientos presentados figura el de una casa de electricidad que se dispuso atender gratuitamente toda la instalación eléctrica en el templo.

Entre los valiosos ofrecimientos presentados figura el de una casa de electricidad que se dispuso atender gratuitamente toda la instalación eléctrica en el templo.

Entre los valiosos ofrecimientos presentados figura el de una casa de electricidad que se dispuso atender gratuitamente toda la instalación eléctrica en el templo.

EL CONDE CIANO RECIBE LA VISITA DEL MINISTRO DE PORTUGAL

Roma, 21. — El ministro de Relaciones Exteriores, Conde de Ciano, recibió en su despacho oficial del departamento la visita del ministro de Portugal, Dávila Luna, a quien el Gobierno del país lusitano acredita cerca del Rey de Italia y Emperador de Etiopía. El Conde Ciano cambió frases de extrema cordialidad con el consejero portugués haciéndole saber que el Gobierno fascista apreciaba en su justo valor este acercamiento.

EL "GIORNALE DE ITALIA" Y LAS CONVERSACIONES ITALO HUNGARAS

Roma, 21. — Refiriéndose al comunicado oficial facilitado sobre las conversaciones italo húngaras, el "Giornale de Italia" dice que señala la esencia pura y finalidades exactas de los acuerdos y que no es preciso recurrir a las argumentaciones que exponen algunos periódicos extranjeros.

Termina diciendo que al hablar de la política italo húngara hay que poner de manifiesto la evidencia de su armonía íntegra con el eje Roma-Berlín.

JUNA CONFERENCIA DEL SECRETARIO GENERAL DE LA CRUZ ROJA ESPAÑOLA

Salamanca, 21. — A las diez y media de esta noche pronunció ante el micrófono de Radio Nacional, una interesante y documental conferencia, el Secretario General de la Benemérita Institución, señor Conde de Torellano.

Abordó interesantes aspectos de la labor benéfica que realiza esta institución, haciendo un emocionado llamamiento para la contribución generosa en favor de los que lo necesitan, con ocasión de la fiesta de la Bandera, que se celebrará el próximo día 25, día del Apóstol Santiago, Patrón de España.

EL EFECTO DE NUESTRAS VICTORIAS DE LEVANTE EN MADRID

San Juan de Luz, 21. — En una asamblea que han celebrado los elementos del frente popular en Madrid se hizo resaltar por varios oradores el hecho de que en el frente de levante se está librando la batalla decisiva no solo contra el marxismo español sino contra todo el marxismo internacional.

Al final de esta reunión se curaron telegramas de protesta al Comité soviético de Barcelona ante los rotundos fracasos sufridos en dicho frente por el titulado "Ejército popular".

CASA MOLINA

ELECTRICIDAD, JUCHERIA, LOZA CRISTAL, PAPELES

Cayetano de la Vega Diaz
MEDICO - OCULISTA
Consulta: De 3 a 5
Teléfono 417
Soberanía Nacional, 70, primero
CEUTA

DEL RESULTADO DE LA VISITA REAL INGLESA A FRANCIA PARECE DESPRENDERSE QUE LA POLITICA INGLESA SEGUIRA FIEL A LA TRAYECTORIA INICIADA POR CHAMBERLAIN Y HALIFAX

Comentarios de la prensa alemana sobre el acercamiento germano-ingles

Berlin, 21. — A las 23'15. — En un artículo publicado hoy por el diario "Hamburser Fremdenblatt" su corresponsal en Berlín Adolf Halfeld, precisa su actitud frente al resultado del encuentro franco-inglés, siendo esta la primera manifestación que hace la prensa alemana sobre la visita de los Reyes de Inglaterra a París.

Halfeld, indica la satisfactoria renuncia de toda agresividad por parte de la prensa así como del público de ambos países en sus comentarios a la visita. Por esta causa, dice, ha de ser fácil al público alemán mantener una actitud comprensiva frente al encuentro amistoso de ambos países, ya que también en Alemania durante ocasiones análogas imbuídos cuando se encuentran hombres de Estado del Reich con los de otras naciones amigas.

El citado corresponsal hace constar los siguientes puntos: Primera, se ha permanecido fiel a los compromisos de política exterior de ambos países ya existentes no estableciéndose nuevos vínculos.

Segundo: Problemático es hasta qué punto se extienden las obligaciones de Inglaterra frente a Francia y también a los alia-

FUNERALES POR LOS ASESINADOS EN BARCELONA EL DIA 24 DE JUNIO PASADO

Burgos, 21. — Esta mañana se celebró en la Iglesia de San Lorenzo solemnísimas funerales por el alma de los señores don Juan Francisco Jiménez, don Tomás Vidaurte, don Carlos Alfaro de Puevo, don Diego Martínez Sesé, don Javier Fernández Gólfín, don Félix Hernández Regues, don Máximo Prieto y de Arozarena, don Luis García de Paadín, don Julio Benavides y don Ignacio Corulo, asesinados en Barcelona el día 24 de Junio pasado.

LA LLEGADA DE LOS RESTOS DE LA REINA MADRE

Bucarest, 21. — Esta mañana se ha trasladado desde Sinala a Bucarest el ataúd con los restos mortales de la Reina madre de Rumania. A la llegada del tren real a la estación a las doce y media se encontraba en el andén el Consejo de la Corona el Gobierno en pleno, el cuerpo diplomático, los generales del Ejército y los altos dignatarios del Estado rumano.

Después de haber marchado el Rey Carol y la familia real así como las altas dignidades del Estado, el ataúd fué expuesto luego en el gran hall del palacio donde podrá ser contemplado por los habitantes de la ciudad hasta la noche del sábado próximo, pues el domingo por la mañana tendrá lugar el funeral y acto del entierro.

LAS MANIFESTACIONES DEL JEFE DEL GOBIERNO HUNGARO SOBRE SU RECIENTE VIAJE A ITALIA

Budapest, 21. — El enviado especial del diario "Pesti Lloyd" Imreedy que ha hecho un viaje oficial a Roma, ha manifestado su más vivo deseo e interés por las instituciones culturales, económicas y sociales fascistas, las que se propone estudiar con la más profunda atención, sobre todo después de la cordial entrevista que ha tenido con el jefe del Gobierno italiano señor Mussolini en el salón de las Estallas del palacio de Venecia, al término del banquete diplomático que se le ofreció.

LA DUQUESA DE GUISA OBSEQUIA AL MINISTRO DEL INTERIOR Y AL ALTO COMISARIO

Tetuán, 21. — La Serenísima Duquesa de Guisa obsequió con un té al ministro del Interior señor Serrano Suñer y al Alto Comisario de España en Marruecos señor Beigbeider en la residencia que dicha ilustre dama posee en la ciudad de Larache.

Ginebra, 21. — Con motivo de la visita de los Reyes Ingleses a París, Delbos publica un artículo en el "Journal des Debates" de dieciséis a la amistad anglo-francesa. La frontera de los dos países, dice, está en el Rhin. Duros ataques dedica contra Alemania e Italia atribuyéndoles la intención de inquietar el equilibrio político europeo.

LA VIOLACION DE LOS SOVIETS
Londres, 21. — Hoy se han vuelto a reunir los componentes del Gobierno japonés para conferenciar sobre el incidente en la

Estampas tetuaníes Nocturno

El aire está azul. La noche, llena de canciones, se prolonga más allá del Gorgues. En las plazoletas en que la luna enciende su lámpara de plata, los niños juegan a "piola", a "policías y bandidos"... Las niñas, en corro, cantan coplas heredadas de otros, en las que las pastoras son felices, y en las que abundan las bellas princesas.

"Estando la Pastora larán, larán, larito..."
Sentadas en los umbrales encalados de las puertas llenas de luna, las mujeres comentan extraños sucesos "de sus pueblos", en los que en todos hay misterios y milagros.

La voz de plata de una niña, y la plata límpida de la luna, se funden juntas y se derriban sobre las ventanas, sobre los tejados, sobre las mujeres...

"Piso oro, piso plata, piso la calle del Rey,"

Del corro amplio de las pequeñitas, se adelanta una morenita frágil y menuda y, levantando la voz, un cordoncito plateado, canta:

"Tan contenta que he venido, tan afligida me voy..."

Y los niños, los bracitos desnudos y revuelto el azabache bruñido de sus pelos, imitan a "la madre", al primero:

"A la una, la mula, A las dos, la coz..."

¡Qué fuerza más invisible y poderosa me impulsa a dejar que los niños salten sobre mí, y después yo sobre ellos, y correr, y jugar, cantar y reír...
La luna, amarilla de plata, está metida en un charquito de agua que ha derramado una clavellina. Al rededor, todas las estrellas, formando un corro igual que las niñas, cantan una canción azul, muda. Los niños han dejado sus juegos y sus canciones y, calladitos, se han metido en sus camitas blandas y blancas. Rueda, aún, por el prado verde un eco sonámbulo de canciones:

"Yo soy la viudita del Conde de Oré..."

WALINONT

frontera del Manchukuo. Parece ser que el Estado Mayor ruso tiene la certeza de que los rusos han reforzado los puntos del suroeste ocupado por los tropas soviéticas, no habiéndose dado referencia de lo tratado por haber sido secreta la reunión aludida.

INGLATERRA PROTESTA ANTE CHINA

Londres, 21. — El embajador inglés en China ha protestado por los chinos han comenzado a fortificar territorio inglés en el río Yan Tse.

SARGENTO JAPONES HERIDO POR LAS TROPAS SOVIETICAS

Tokio, 21. — Ha ocurrido un nuevo incidente en la frontera del Manchukuo. Tropas rusas hicieron fuego contra una patrulla de policía japonesa hiriendo gravemente a un sargento, temiendo que fallezca. Por tal motivo el representante japonés, ha enviado otra nueva protesta, dando cuenta a su Gobierno del incidente que viene a agravar la situación de tirantez entre ambos países.

LA NEUTRALIDAD DEL JAPON EN FILIPINAS

Manila, 21. — El Presidente Quezon pronunció un discurso que fué radiado diciendo que no sentía ninguna inquietud acerca de la actitud japonesa para con Filipinas.

Destacados miembros del Gobierno japonés añadieron — han dado a entender que Japón llevará a cabo un pacto de neutralidad con Filipinas, cuando entre en vigor la ley de su independencia.

COLISION ENTRE INDIOS Y TROPAS INGLESAS

Bombay, 21. — Comunican de Simla que se ha registrado un nuevo encuentro entre rebeldes y tropas británicas en la frontera noroeste de la India. Hasta ahora no se sabe el número de bajas que ha habido entre los soldados indios.

YA TIENEN PREPARADA LOS DIRIGENTES ROJOS DE VALENCIA SU HUIDA A BARCELONA

París, 21. — En los medios relacionados con los marxistas españoles, se asegura que los dirigentes rojos de Valencia tienen preparada la huida a Barcelona para los últimos días de la presente semana.

Esto indica la inminente caída de la ciudad en poder de las tropas nacionales.
Ceuta, julio 1938.
II Año Triunfal.
El Alcalde-Presidente, Fernando López-Cantí.

Lea usted EL FARO
¿Es Vd. aficionado a la fotografía
Pues debe saber que la CASA ROS tiene instalados los mejores y más modernos LABORATORIOS de toda Marruecos.
LABORATORIOS ROS
CEUTA
Casa Ros
CEUTA-TETUAN-LARACHE

Crónica de la situación militar

UN AVANCE ARROLLADOR

Nuestra ofensiva del frente de Teruel hacia Valencia, a medida que pasan las horas aumenta en potencialidad y en kilómetros. El frente que empuja hacia el mar lleva la carretera general en el centro, y al norte y al sur se extienden las fuerzas llevando hacia adelante un avance general de treinta kilómetros de largo. En la jornada de ayer la máxima movilidad corrió a cargo de las tropas que opran al norte de la carretera. El río Mijares va quedando a retaguardia y una carretera de segundo orden, que lo rodea y que discurre paralela a la Ruta de Luena del Cid ha ido pasando poco a poco a nuestro poder.

Los pueblos conquistados son numerosos y entre ellos merecen destacarse Montanejos, Montán y Caudiel todos sobre una carretera que se extiende bordeando la sierra del Pinar, hasta alcanzar la vía principal de Sagunto. El pueblo de Caudiel, conquistado ayer, se encuentra solo a seis kilómetros de la carretera principal y en comunicación directa con el pueblo de Jérica. Con estas conquistas de extraordinaria profundidad se vencen las últimas dificultades naturales de la carretera de Sagunto y se avista la entrada en el valle de Segorbe. Estos avances tan rápidos y concluyentes incrementan sin cesar el elevado número de prisioneros capturados, hasta el día. Los apresados ayer se acercaban al millar; el armamento y material cogido su ponen un verdadero botín. La rapidez de maniobra en este sector de Caudiel trajo como consecuencia la captura de muchos jefes y oficiales marxistas.

EN EL FRENTE DEL TAJO

Si en Levante el enemigo una vez que nuestro Ejército ha vencido ya en la zona montañosa sienta más cercano el peligro, en otros frentes nuestro Ejército también sabe vencer y mantenerse en constante asalto. En el sector del Puente del Arzobispo se ha seguido el raudal de nuestras conquistas habiéndose conquistado anteayer los pueblos de Azután y Navamoralejo y en la jornada de ayer se ocupó el vértice Tejonera. El avance en esta zona supone bastantes kilómetros de profundidad. Los muertos causados en estos últimos días suman centenares habiéndose capturado al enemigo oficiales y muchos prisioneros, con documentación interesantísima de un batallón.

EN EXTREMADURA

También en este frente, sector del Guadiana, se han realizado avances importantísimos en un frente bastante intenso y alcanzando en algunas zonas profundidad de 12 kilómetros. La derrota de los rojos en este frente ha sido grande. Entre los prisioneros capturados figura un comisario político y una sección completa de zapadores. Esto puede dar idea cabal de la brusquedad de nuestro inesperado ataque. Los marxistas se creían que mientras se desarrollaba nuestra ofensiva sobre Levante, en otros frentes podían permanecer tranquilos.

Ahora comprobarán de lleno, que tiene que estar alerta en todas partes y que no pueden distraer de ningún sector la más pequeña cantidad de efectivos.

En la zona roja, todo son pérdidas y derrotas. El tercer año triunfal empieza ya con la luminosidad de ser el año de la victoria y del triunfo decisivo. J. S.

EN EXTREMADURA

También en este frente, sector del Guadiana, se han realizado avances importantísimos en un frente bastante intenso y alcanzando en algunas zonas profundidad de 12 kilómetros. La derrota de los rojos en este frente ha sido grande. Entre los prisioneros capturados figura un comisario político y una sección completa de zapadores. Esto puede dar idea cabal de la brusquedad de nuestro inesperado ataque. Los marxistas se creían que mientras se desarrollaba nuestra ofensiva sobre Levante, en otros frentes podían permanecer tranquilos.

Ahora comprobarán de lleno, que tiene que estar alerta en todas partes y que no pueden distraer de ningún sector la más pequeña cantidad de efectivos.

En la zona roja, todo son pérdidas y derrotas. El tercer año triunfal empieza ya con la luminosidad de ser el año de la victoria y del triunfo decisivo. J. S.

Lea usted

El Faro de Ceuta

Doctor P. González-Raba
GARGANTA, NARIZ Y OIDOS
Consulta de 3 a 5. - Teléfono 2-8-3
Teniente Arrabal, 6, primero. CEUTA.

ALHAJAS
Compro toda clase de Joyas, Objetos de valor y Papeletas del Monte
JOYERIA "LA ESMERALDA"
Soberanía Nacional, 6. CEUTA Teléfono, 795